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Abstract (en)
The ground conveyor has a lifting frame (3), where a load support with two fork rakes (4) is guided on a lifting frame in height-adjustable manner. A
sensor is arranged at the load support for detecting a spatial environment and an evaluation unit (6). The sensor is a time-of-flight camera system (5)
with a light source, a light sensor and a light inlet opening, where the light inlet opening is arranged in an area adjacent to a tip of the fork rakes.

Abstract (de)
Flurförderzeug mit einem Hubgerüst (3), an dem ein Lasttragmittel mit zwei Gabelzinken (4) höhenverstellbar geführt ist, einem an dem
Lasttragmittel angeordneten Sensor zur Erfassung einer räumlichen Umgebung und einer Auswerteeinheit (6), die dazu ausgebildet ist, zur
Unterstützung eines Einlagerungsvorgangs aus den von dem Sensor erfassten Daten eine Lagerungsposition zu ermitteln, wobei der Sensor ein
Time-of-Flight-Kamerasystem (5) mit einer Lichtquelle (23), einem Lichtsensor (22) und einer Lichteintrittsöffnung aufweist, wobei mindestens die
Lichteintrittsöffnung im Bereich einer Spitze einer der Gabelzinken angeordnet ist.
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